



PAPA Y MULTITUD. Katowice, Polonia, junio 20. El Papa Juan Pablo II sube la escalinata del altar aquí para oficiar la santa misa, mientras a su espalda, más de un millón de fieles se congregaron en las afueras de la ciudad para escuchar su palabra en su segunda visita pastoral a Polonia. (UNIFAX II de UPI).

Activos Mercenarios de ETA en Centro-América

BARCELONA (España) junio 20 (EFE).— El gobierno español tiene indicios de que militantes de la organización terrorista "ETA" han estado en Yemen del Sur, Libano y Centro-América, ha decla-

Volcker Sigue como Presidente de Junta Federal

WASHINGTON, 19 junio (EFE).— El Presidente Ronald Reagan dijo hoy que ha decidido renovar el nombramiento de Paul Volcker como presidente de la Junta de la Reserva Federal (Banco Central) de los Estados Unidos.

Volcker, de 55 años, un ex presidente del Banco de la Reserva Federal de Nueva York, fue nombrado en el cargo en 1979 por el entonces Presidente, Jimmy Carter.

Aunque Volcker es miembro de la Junta de Gobernadores de la Reserva Federal hasta la conclusión de su periodo de 14 años, en 1992, sus cuatro años como presidente de la Junta habrían terminado el próximo cinco de agosto.

Fuentes de la Administración aseguraron, a principios de la semana, que Reagan había decidido renovar a Volcker en el cargo, en parte en vista de la falta de otros candidatos aceptables.

Volcker cuenta con el apoyo de las comunidades financiera y empresarial de los Estados Unidos, que atribuyen a sus políticas de estricta limitación del flujo monetario el éxito gubernamental en la lucha contra la inflación.

Reagan anunció su decisión en su acostumbrado discurso radial de los mediodías del sábado, apenas una hora después de que — según portavoces de la Casa Blanca — se comunicó telefónicamente con Volcker para pedirle que aceptara la designación.

rado el Ministro del Interior, José Barrionuevo.

Barrionuevo, al hacer referencia al posible apoyo internacional a "ETA", cree que el terrorismo de esta organización es "bastante autóctono, aunque siempre existen contactos".

"No creo que el apoyo sea significativo y en cualquier caso no contamos con muchos datos para

Amenazado Sistema de Seguridad de la OTAN

BRUSELAS, junio 19 (EFE).— El sistema defensivo de la "OTAN" en la frontera con el Este europeo está amenazado por la retirada de efectivos de Bélgica y el anuncio de otras próximas de Holanda, revelan hoy fuentes oficiales aliadas.

Las baterías anti-aéreas de la "Organización del Tratado del Atlántico Norte" (OTAN), forman un flanco de protección contra el Pacto de Varsovia desde Noruega, en el extremo norte, hasta los Alpes, cerca del Mediterráneo.

La salida de Bélgica del sistema integrado de defensa es un "golpe político sensible contra la solidaridad aliada, y en lo militar, el desmoronamiento de la capacidad de defensa", dijo hace días el Ministro alemán federal de Defensa, Manfred Wörner.

El cuartel general de la "OTAN" en Bruselas espera que el gobierno de Bonn influya sobre el de Bruselas para que los belgas "corrijan" su postura.

Bélgica empezó a dismantelar la mitad de sus ocho baterías "Nike" y retirará después el resto, asimismo trasladará sus seis baterías "Hawk" para contar con ellas en la defensa nacional.

El Ministro de Defensa belga, Freddy Vreven: no convenció a sus colegas en la reunión ministerial de la

afirmarlo", declaró Barrionuevo al diario "El Periódico" de Barcelona, la segunda ciudad española.

El Ministro añadió que la información en poder de las autoridades españolas demuestra que "sólo hay indicios" de que miembros de "ETA" han estado en Yemen del Sur, en Libano, hace años, y en Centro-América".

"OTAN" de junio, según informaciones citadas en la revista "Atlantic News".

Vreven dijo que debe conseguir el máximo de ahorro en gastos de defensa, por lo que se retirará progresivamente del sistema integrado de defensa anti-aérea.

Las autoridades de la "OTAN" están preocupadas por esta situación.

—Favor pase a la página 37.

Pincho más Largo del Mundo...

BRUSELAS, junio 20 (EFE).— Su afición a la carne a la brasa ha llevado al belga Julian Clayes a cocinarse el "pinchito" más largo del mundo.

Con 225,30 metros de largo, el "pincho" ha tenido que cocinarse por episodios sobre una rejilla de seis metros de largo por dos de ancho y se han necesitado 150 kilos de leña para mantener la cocción.

Clayes tuvo que emplear 160 kilos de carne, 25 de cebollas y 8 de pimentón y pimienta, además de 10 kilos de alambre, en la elaboración de su manjar favorito.

Rusos y Cubanos Dirigen a Guerrilla en El Salvador

WASHINGTON, junio 20 (UPI).— Un alto personero del gobierno del Presidente Ronald Reagan, que guardó el anonimato, dijo hoy que un comandante cubano ha sido secretamente asignado a Nicaragua, en lo que podría ser un indicio del incremento del rol militar cubano en la nación sandinista.

Por otra parte, un desertor sandinista dijo que 30 aviones soviéticos MIG, actualmente en Cuba, han sido asignados para Nicaragua, que se entregarían después de las elecciones nacionales de 1985.

El New York Times, citando un informe del Servicio de Inteligencia de Estados Unidos, dijo que se cree que el general Arnoldo Ochoa Sánchez, asesor del Ministro de Defensa cubano Raúl Castro, está organizando "un operación cubana a gran escala

en Nicaragua". Según el Times, Ochoa fue el responsable de la escalada militar cubana en Angola, en 1976 y en Etiopía, en 1977.

El Departamento de Estado y el Pentágono declinaron hacer comentarios y personal de la embajada de Nicaragua no pudo ser ubicado para comentar sobre las versiones.

Sin embargo, un alto vocero del gobierno, que no se identificó, declaró a United Press International que fuentes militares centroamericanas habían informado a la CIA acerca de las tareas de Ochoa en Nicaragua.

El personero también confirmó un nuevo informe de la CIA, según el cual, se encuentran actualmente 8.000 cubanos en Nicaragua, entre ellos 2.000 asesores militares y técnicos. Según Nicaragua y Cuba, el número total es de 4.000.

El Washington Post, luego de una entrevista de 13 horas con el desertor nicaragüense Miguel Bolaños Hunter, informó sobre la presencia en El Salvador de asesores soviéticos

y cubanos para operaciones de inteligencia y acciones guerrilleras.

Bolaños, ex funcionario de la contrainteligencia nicaragüense, declaró al Post que un asesor cubano supervisó la planificación del sabotaje rebelde de enero de 1982 contra la base aérea salvadoreña de Ilopango.

Agregó que las operaciones de seguridad en Nicaragua cuentan con la asistencia de asesores cubanos, soviéticos, búlgaros y alemanes orientales.

Agregó que el servicio de seguridad orquestó las manifestaciones y abusos durante la visita reciente del Papa Juan Pablo II. También dijo que la reciente expulsión de tres diplomáticos norteamericanos, acusados por Nicaragua de conspirar para envenenar al canciller nicaragüense Miguel D'Escoto, eran pretextos para desacreditar a los enemigos democráticos del gobierno sandinista.

Según Bolaños, los pilotos nicaragüenses están siendo entrenados en países europeos del bloque soviético.

Luz de Esperanza Visita a Polonia del Pontífice

VARSOVIA, junio 20 (EFE).— Los juicios y peticiones políticas expuestas sin vacilaciones por el Papa Juan Pablo II ante las máximas autoridades de Polonia, quitaron a su visita al carácter simplemente pastoral para convertirlo en una luz de esperanza.

La figura del Pontífice, por ello, se ha agigantado ante sus propios compatriotas, atraídos por la contundencia de su palabra, pendientes de sus homilias y esperanzados en que esa visita haga cambiar el actual panorama socio-político de la nación.

Al terminar su estancia

en la capital, Varsovia, dentro de su segundo viaje oficial de una semana por Polonia, la visita del Pontífice adquirió mayor importancia y atrajo más atención por sus aspectos políticos que por los religiosos.

El primer acto oficial pastoral de Juan Pablo II a su llegada, el jueves, fue una misa en la catedral de San Juan Bautista de Varsovia, que ante sus palabras llenas de fuerza y convicción, originó una espontánea y aguerrida manifestación de cerca de 20.000 polacos.

—Favor pase a la página 37.



FALLECE. Washington, junio 20.— Capitán Robert Lewis, copiloto del bombardero B-29 "Enola Gay" en la II Guerra Mundial, aparece en esta foto de archivo al regresar de la misión en que arrojaron la bomba atómica sobre Hiroshima. Lewis, de 65 años, murió hoy de un ataque al corazón. (UNIFAX II de UPI).



SOBREVIVIENTE. Poznan, Polonia, junio 20.— Un sobreviviente de la guerra de 1918, librada por Polonia contra los prusianos, besa la mano del Papa Juan Pablo II durante la santa misa celebrada en el Parque de la Cultura aquí. (UNIFAX II de UPI).